Excma. Sra. Dª Concepción Andreu Rodríguez Presidenta del Gobierno de La Rioja Vara de Rey, 3 – 26071 - LOGROÑO presidenta@larioja.org

Sra. presidenta del Gobierno:

Como sabe, el pasado día 6 de marzo falleció en Logroño D. Luis Alegre Galilea, un riojano por los cuatro costados que ha servido a los riojanos durante décadas.

Como también conoce, Luis Alegre, maestro de profesión, ejerció responsabilidades políticas tales como concejal de Alfaro, diputado autonómico a lo largo de varias legislaturas, diputado nacional, consejero de Educación, consejero de Administraciones Públicas o Consejero de Obras Públicas, etc.

De Luis Alegre se ha dicho con justicia que fue el "Arquitecto de la Educación riojana del siglo XXI" o el "Motor del despegue educativo riojano". De hecho, con él a los mandos de la consejería de Educación de La Rioja se recibieron en nuestra Comunidad todas las transferencias educativas.

Con Luis Alegre como consejero de Educación se construyeron inumerables centros educativos de La Rioja: Institutos de Secundaria, centros de Educación Infantil y Primaria y centros universitarios.

Luis Alegre fue uno de los principales artífices del reconocimiento, por parte de la UNESCO, de los monasterios de San Millán de la Cogolla como Patrimonio de la Humanidad.

Como consejero de Cultura, impulsó la rehabilitación y conservación de cientos de elementos patrimoniales en nuestra Comunidad, como iglesias, monasterios, ermitas, puentes, edificios civiles, etc., en los que se invirtieron decenas de millones de euros que han permitido su correcta conservación.

También centenares de asociaciones y colectivos culturales y clubes deportivos fueron escuchados y apoyados en la financiación y promoción de todo tipo de eventos culturales

Con Luis Alegre como consejero de Deportes se construyeron y modernizaron decenas y decenas de instalaciones deportivas a lo largo y ancho de toda La Rioja.

Con Luis Alegre como consejero se creó en La Rioja la UNIR, Universidad Internacional de La Rioja que lleva el nombre de nuestra Comunidad por todo el mundo y da empleo a cientos de riojanos.

Al mismo tiempo, nunca dejó de ocuparse de nuestra universidad pública, la Universidad de La Rioja a la que, desde el primer momento, hizo crecer y propició su consolidación.

Si en general, en la actualidad los políticos no gozan de una buena imagen, cuando nos deja un hombre, un político, que ha concitado las alabanzas y el cariño de políticos de todos los colores y de una gran parte de la sociedad riojana, es síntoma claro de que se trataba de una buena persona y de un gran servidor.

Por todo ello, considero que Luis Alegre atesora méritos y razones más que suficientes como para merecer el recuerdo y reconocimiento de la sociedad riojana. Dicho reconocimiento redundará en beneficio de la sociedad por recordarnos a una persona que ha sido un buen referente para los ciudadanos del presente y del futuro.

En conclusión, Sra. presidenta de la Comunidad, **solicito** que impulse la adopción de un acuerdo del Consejo de Gobierno que usted preside para que, como reconocimiento a su trayectoria y a su labor de servicio a los riojanos durante tanto tiempo, el IES Comercio de la ciudad de Logroño pase a denominarse IES Luis Alegre.

Logroño, 18 de marzo de 2022

Firmado: Nombre Apellidos